



Séjour à Oléron

après-midi du jeudi

publié le 08/10/2015

Après l'océan, nous voici sur la Terre ferme ! Et nous sommes partis à la conquête de l'île d'Oléron en vélo...et nous avons adoré la forêt sous un soleil radieux. De plus, nous avons eu la chance de nous balader dans le centre de Boyardville pour voir les bateaux et les voiliers.

Après le goûter, nous sommes finalement allés à la plage pour faire un travail en arts plastiques avec les coquillages et les objets que nous trouvions. De vrais artistes !

Maintenant, nous allons manger tranquillement et nous allons nous préparer pour la "Boom" que nous attendons avec impatience !

A bientôt.

S.Gallas

 [reportage_photo_8oct2015](#) (PDF de 1.5 Mo)